



**Súper nota**

*Nombre del Alumno: Karen Itzel Rodríguez López*

*Nombre del tema: Diferencias de los medicamentos si y no regulados*

*Parcial: 3*

*Nombre de la Materia: Antropología medica*

*Nombre de la Licenciatura: Medicina Humana*

*Cuatrimestre: 1*

## MEDICAMENTOS QUE SI ESTAN REGULADOS



contienen material vegetal, podrán adicionar en su formulación excipientes y aditivos.



Ingredientes o sustancias regulados o programados, o períodos de uso.



Descripción en una monografía de farmacopea, situación de la prescripción, afirmación de un efecto terapéutico.



La evaluación de la inocuidad debe cubrir al menos la experiencia documentada de estudios toxicológicos y de inocuidad, donde se indica

## MEDICAMENTOS QUE SI ESTAN REGULADOS



incluye sustancias estupefacientes o las psicotrópicas de origen sintético



Todo aquello que diga suplemento alimenticio no tiene una regulación suficiente ni garantiza que su uso es efectivo, aunque sí se realizan pruebas microbiológicas para ver que no contengan microorganismos dañinos a la salud.



Las etiquetas de los productos indican tomar dos cápsulas al día, pero uno no sabe realmente cuánto es lo que se consume, hay una gran variabilidad en la concentración de los compuestos activos.

### REFERENCIAS

- Universo - El periódico de los Universitarios. (s. f.). <https://www.uv.mx/universo/general/suplementos-herbolarios-no-estan-regulados-investigador/>
- Palmero, M. (2017, 16 marzo). ¿Hierbas medicinales o fármacos? Esto es lo que es más peligroso para la salud. [https://www.elconfidencial.com/alma-corazon-vida/2017-03-16/hierbas-medicinales-farmacos-peligroso-salud\\_1349582/](https://www.elconfidencial.com/alma-corazon-vida/2017-03-16/hierbas-medicinales-farmacos-peligroso-salud_1349582/)